

ツキノワグマによる人身被害が発生しました！

9月12日（金曜日）午後8時45分頃、富谷市富谷新町において、60代の男性が、ツキノワグマ（体長約1.5メートル）と遭遇し、頭や背中など上半身を負傷する人身被害が発生しました。

周辺地域において、市による防災無線などを活用した注意喚起や、捕獲に向けたわなの設置を準備しているほか、市、警察、猟友会による巡回パトロールを実施しています。

今回の事故は、ツキノワグマの行動が活発になる暗い時間帯に遭遇してしまったものです。このような時間帯に外出する際は、単独行動を控えるなど、遭遇防止対策をとってください。

県に寄せられた今年度のツキノワグマ目撃等情報は、9月12日時点では741件（前年度同期628件）となっており、**県内では今年度初の人身被害となりました（前年度は人身被害なし）。**

県では、令和7年7月29日（火）、県内全域を対象に、クマ出没警報を発令しましたが、その後も、多くの目撃等情報が寄せられ、クマと遭遇しやすい状況が続いていることから、警報を9月30日（火）まで継続しております。

特に、これから秋に向かい、クマは冬眠前の栄養を蓄える必要がありますが、林野庁東北森林管理局の「ブナ開花・結実調査」によると、ブナの結実が「**大凶作**」と予測されていることから、食べ物を求めてさらに行動範囲を拡げるクマが増えることが見込まれ、平年よりクマの出没が多く、人の日常生活圏で遭遇する恐れもあります。

引き続き、朝夕の行動を避ける・クマ鈴やラジオを鳴らす・多人数で行動するなど、基本的な遭遇防止対策をとり、注意して行動しましょう。

ツキノワグマの生態や出没情報については、県のホームページをご覧ください。

令和7年度クマ目撃等情報

<https://www.pref.miyagi.jp/soshiki/sizenhogo/r7kuma.html>



ツキノワグマの被害に遭わないために

<https://www.pref.miyagi.jp/soshiki/sizenhogo/kumatyuui.html>



【参考】目撃等件数と人身被害件数の推移

年 度	H27	H28	H29	H30	R1	R2	R3	R4	R5	R6	R7
目撃等件数	504件	1,642件	880件	1,035件	883件	1,297件	680件	549件	1,357件	800件	741件
人身被害件数	1件 (1人)	6件 (6人)	3件 (3人)	1件 (1人)	6件 (6人)	1件 (1人)	2件 (2人)	5件 (7人)	3件 (3人)	0件 (0人)	1件 (1人)

（令和7年度の出没件数は、令和7年9月12日時点）